

# d dans le temps réussi



**25** : le nombre de personnes mobilisées par le Crac's, centre culturel de Sambreville, pour que cette journée soit une réussite



Ambiance moyenâgeuse avec les Compagnons de la cour des miracles.

## Une ambiance moyenâgeuse



Danseurs et musiciens animaient le parc.

Voici une dizaine d'années que quelques amis, réunis sous la bannière des *Compagnons de la cour des miracles*, vivent et partagent leur passion du Moyen Âge. La poignée d'amis a bien vite grandi en attirant d'autres passionnés. Au sein de cette troupe, deux groupes : *La mesnie du Bois Joly*, qui met l'accent sur les danses médiévales et

*Les porteurs de lumière*, spécialistes en spectacle de feu, dont les cracheurs de feu sont les plus représentatifs. Omniprésents, les compagnons ont œuvré à créer une ambiance conforme à l'image de ce que les visiteurs ont du Moyen Âge : cartomancienne, troubadour, seigneur, gentilhomme et paysan faisaient ainsi partie du paysage. ■ Th. C.

## Une journée en famille

Mathieu et Amandine sont venus d'Evrehailles, près d'Yvoir : c'est après avoir consulté le site *que faire.be* et découvert l'annonce de la journée médiévale qu'ils ont décidé de faire le déplacement. C'est la première fois que nous venons à Sambreville pour assister à un événement, avoue Mathieu. Cela permet de se replonger dans une époque et de faire aller son imagination. Et pour les enfants, c'est une agréable sortie en famille. À leurs côtés, Basile, six ans, son amie Lisa, 6 ans également et Olivia, 3 ans piaffent d'impatience. Allons-nous rencontrer Merlin l'enchanteur ? s'inquiète déjà Basile. À peine entrés sur le site, c'est un superbe cheval noir qui les accueille, avant



Venus d'Evrehailles pour une journée en famille.

qu'une chouette effraie ne vienne les saluer. Les enfants sont déjà conquis, ils ne vont pas oublier de sitôt cette incursion dans le temps. ■ Th. C.

## Le Crac's a sa mine d'or

Le carnaval de Tamines et la cavalcade d'Auvellais sont des événements qui attirent essentiellement des Sambrevillois.

Avec *Sambreville la médiévale*, le Crac's, le centre culturel de Sambreville, a eu le mérite d'attirer des visiteurs venus des quatre coins de la province, certains n'hésitant pas à faire le chemin depuis la Flandre ou encore le nord de la France.

En fin de compte, pour beaucoup de visiteurs, le seul souci de cette deuxième édition a été de trouver une place de parking ! Le Crac's peut donc se vanter de souhaiter déclinier tous les qualificatifs et expressions pour célébrer la réussite de cette initiative. ■



Sambreville est une bonne expérience pour ce commerçant venu de Lille.

# Blanche de Namur

**WBA WORLD BEER AWARDS**  
WORLD'S BEST WHEAT BEER

BRASSERIE DU **BOCQ**

www.bocq.be

Une bière brassée avec savoir se déguste avec sagesse